



Kamuff Immobilien & Hausverwaltungen

Inhaber Frau Heike Kamuff

Bahnhofstr. 14

64646 Heppenheim

Sehr geehrte Frau Kamuff,

Bei Kamuff-Hausverwaltungen habe ich eine umfassende Betreuung mit ausgezeichneten Kenntnissen in sehr angenehmer Dienstleistungsatmosphäre kennengelernt. Besonders schätze ich dabei die sachkundigen und detaillierten Fachkenntnisse. Das bezieht sich insbesondere auf Anforderungen/Wünsche der Mieter und deren Lösungen. Es wurde immer eine für alle Parteien einvernehmliche Lösung gefunden. Besonders schätze ich, dass bei Reparaturen immer sofort mehrere Vorschläge/ Kostenvorschläge vorliegen, die dann kostenoptimiert umgesetzt werden.

Sehr professionell wurden diverse Vermietungen durchgeführt ohne das es zu einem Leerstand kam.

Frau Kamuff steht mit fas jederzeit mit Rat und Tat beiseite! «

Die Firma arbeitet professionell und effektiv. Ich kann sie uneingeschränkt empfehlen.



Dr. med. Lothar Rokitzki